

Pressemitteilung Unterwart, 26.09.2011

ENERGY GLOBE Award Burgenland easyTherm gewinnt den 4. Platz

Aus den Händen von Landeshauptmannstellvertreter *Mag. Franz Steindl* und ENERGY GLOBE Gründer *Ing. Wolfgang Neumann* durften die Geschäftsführer von easyTherm Dipl. Ing. Günther Hrabý und Reinhard Burger am Montag, den 26.09.2011 eine Urkunde für den sensationellen 4. Platz in Empfang nehmen.

Damit ist es der easyTherm GmbH gelungen, innerhalb von nur einem Jahr nach der Firmengründung zu einer anerkannten Größe in der Energieszene zu werden.

Insgesamt gab es 16 Einreichungen. Der Preis wird in den Kategorien Erde, Wasser, Feuer, Luft, Jugend und Energiespargemeinde vergeben. Dabei werden besonders nachhaltige Projekte auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene ausgezeichnet.

Die EasyTherm Infrarot Wärmesysteme GmbH konnte mit Ihrem Projekt: „Umrüstung von veralteten E-Heizungen auf hochwirksame Infrarotsysteme“ die hochrangige Fachjury überzeugen und den 4. Platz erzielen.



Energiesparend heizen und sich wohl fühlen – möglich mit Infrarotheizungen

Sowohl für den Verbrauch von Primärenergien als auch für die CO₂-Emission, ist das Heizen von Gebäuden ein maßgebliches Thema. Soll dabei die Behaglichkeit auf der Strecke bleiben? Soll etwa die eigene Gesundheit unter schlechter Atemluft leiden?

easyTherm hat sich diesen Fragen gestellt und in 4 Jahren intensiver Forschung und Entwicklung eine Lösung für diese Aufgabenstellung entwickelt. In dem Pflichtenheft stand an vorderster Stelle: Energieeffizienz und Energieeinsparung, kostengünstige Investition und Installation, Behaglichkeit, gesundes Wohnraumklima und natürlich Nachhaltigkeit im Ganzen und im Detail. Nicht zuletzt sind auch ästhetische Aspekte ein wichtiges Kriterium bei der Entwicklung gewesen. Das Ergebnis ist ein Heizungssystem, das mit höchster Wirksamkeit auf das menschliche Wärmeempfinden abgestimmt ist. Die Möglichkeit zur bedarfsgerechten Steuerung ebenso wie die passgenaue Dimensionierung von Heizlasten bringen weitere Faktoren in der Energieeffizienz.

Experten bescheinigen dem easyTherm Wärmesystem beste Zukunftsaussichten, was durch die Auszeichnung beim Energy Globe Award noch bekräftigt wurde.

Energieeffizienz im Einklang mit der Natur: Heizen mit Infrarot

Damit Österreich und auch das Burgenland dem Kyoto-Zielen nahekommt, ist eine Sanierungsrate im Wohnbau von ca. 3% gefordert (Quelle: Studie WiFo, Dr. Cerny, 09.06.2011) Derzeit beträgt diese bundesweit 1%. Bei Ersatz von alten Heizungen können zig-Prozent an Heizenergie gespart werden. Bei thermischer Sanierung ist sogar eine Reduktion auf ein Zehntel möglich. Die Aufgabe, die sich daraus stellt, ist ein System für eine besonders rasche Umrüstung auf den Markt zu bringen, das auch mit geringstem Investitionsvolumina erfolgen kann, damit sowohl privates Engagement, als auch Fördermittel mit Schwerpunkt in eine thermische Sanierung der Gebäudehülle fließen können. Viele Gesamtvorhaben zur Sanierung, die aus einer thermischen und einer Heizungssanierung bestehen, scheitern an dem großen Investitionsvolumen.

Kostengünstige Umrüstung in ein paar Stunden erledigt

easyTherm hat sich zur Aufgabe gestellt, Produkte und Systeme auf den Markt zu bringen, die insbesondere rasch und kostengünstig installiert werden können. Vor allem eine Heizungssanierung von überalterten und ineffizienten Elektroheizungen (E-Nachtspeicher und E-Direktheizungen) auf hydraulische Systeme (Zentralheizungen mit Öl, Gas, Biomasse und Wärmepumpen) verwandeln Wohnungen und Häuser in teure Baustellen, so dass kein Geld mehr für thermische Sanierungen zur Verfügung steht. Bei easyTherm erfolgt eine

derartige Heizungserneuerung in weniger als einem halben Tag und verursacht Kosten, die auf dem Niveau der Hälfte bis einem Fünftel von hydraulischen Systemen zu liegen kommt.

Über den Energy Globe Award:

Der „Energy Globe World Award for Sustainability“ ist heute der weltweit bedeutendste und renommierteste Umweltpreis. „Es ist unsere Pflicht und Verantwortung dafür zu sorgen, dass unsere Jugend auch morgen noch eine lebenswerte Umwelt vorfindet“. Mit diesem Leitsatz hat *Ing. Wolfgang Neumann* 1999 den „Energy Globe Award“ gegründet.

Über die easyTherm Infrarot Wärmesysteme GmbH (easyTherm)

easyTherm entwickelt, produziert und vertreibt hochwertige, patentierte Infrarotheizungen. Als technologischer und qualitativer Marktführer arbeitet easyTherm mit renommierten Instituten wie Fraunhofer und Universitäten zusammen. 2010 wurde die easyTherm GmbH von 3 österreichischen Unternehmern gegründet. Mittlerweile beschäftigt easyTherm 12 Mitarbeiter und ist heute Technologischer Marktführer. Es gibt über 600 Produkt-Varianten mit 5 Jahren Garantie und jahrzehntelanger Lebensdauer. Für einzelne Räume, Komplettheizungen im Wohn- und Office-Bereich sowie für Entspannungszonen und auch in der Industrie, wo Wärme ein bedeutender Wirtschaftsfaktor ist. Mehr Informationen auf <http://www.easy-therm.com>.

Kontakt Daten

Schauraum, Beratung und Produktion

easy Therm

Infrarot Wärmesysteme GmbH

Steinamangerer Straße 400

A- 7501 Unterwart

Tel: +43 3352 38200 600;

Fax: +43 3352 38200 699

mail: office@easy-therm.com

www.easy-therm.com